



La Fiscalía General de la Nación manifiesta su preocupación por la amenaza/atentado sufrido en la madrugada de hoy domingo 28 de setiembre en la casa de la fiscal de Corte, doctora Mónica Ferrero.

Se informa a la población que afortunadamente tanto la doctora Ferrero como su familia se encuentran bien de salud, más allá del impacto emocional que esta situación genera.

Se realiza un llamado a todos los estamentos del Estado para robustecer a la Fiscalía y la seguridad de los equipos fiscales, encargados de la persecución penal de los delitos, especialmente aquellos de crimen organizado que tanto daño causan a la sociedad.

Las instituciones sólidas son el mejor muro de contención para que este tipo de criminalidad no avance en Uruguay.

Montevideo, 28 de setiembre de 2025

Fiscalía General de la Nación.-